

# こども落語鑑賞会

2025年8月23日（土）

入場者数：153人（子ども：74人、大人：79人）

アンケート集計結果（119枚）

## 【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	115	96.6%
岡山市	0	0.0%
岡山県南地域	0	0.0%
岡山県北地域	1	0.8%
岡山県外	0	0.0%
無回答	3	2.5%
計	119	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男性	36	30.3%
女性	67	56.3%
無回答	16	13.4%
計	119	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	55	46.2%
20代	0	0.0%
30代	15	12.6%
40代	32	26.9%
50代	7	5.9%
60代	1	0.8%
70代	3	2.5%
80才以上	0	0.0%
無回答	6	5.0%
計	119	100.0%

## 【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比
アルスくらしきの情報誌・売出情報	8	6.7%
公演会場のHP・催し物案内	2	1.7%
雑誌・情報誌	1	0.8%
掲示ポスター・チラシ	26	21.8%
インターネット	0	0.0%
知人・クチコミ	4	3.4%
新聞	0	0.0%
テレビ	0	0.0%
SNS	2	1.7%
その他	68	57.1%
無回答	8	6.7%
計	119	100.0%

## 【本日のイベントはいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	76	63.9%
良かった	14	11.8%
あまり良くなかった	0	0.0%
良くなかった	0	0.0%
無回答	29	24.4%
計	119	100.0%

## 【感想】

・落語が何かを知らない小3娘に、興味を持ってもらいたくて申しこみました。なかなかこういう機会がないので良い経験になったと思います。  
子どもにも分かりやすく面白く解説してくださりととても楽しめたようです。（40代・性別不明）

・伝統芸能に生でふれて、かなり興味をもちました。  
TVでなんとなく見るのとはちがいで、その場の空気感がステキですね！  
すてきな時間をありがとうございました。（40代・女性）

・子どもにもわかりやすく、楽しく教えてくださって、とてもよかったです。  
なかなかこのような機会はないので、貴重な体験をありがとうございました。（30代・女性）

・子ども対象の寄席ではありましたが、落語を聞くのは初めてだったので、分かりやすく、また公演にも行きたいと思いました。（40代・女性）

・テレビで一回だけ見たけど初めて生で見れてよかったです。（20才未満・男性）

学校で配布されたチラシ